

Medienmitteilung

Datum: Dienstag, 21. August 2018
Rubrik/Thema: Sport / Mountainbike
Link: arosalenzerheide.swiss/testride

Lenzerheide wird zum grossen Testgelände

Die Ferienregion Lenzerheide verwandelt sich am Wochenende vom 24. bis 26. August 2018 einmal mehr in eines der grössten Bike Testgelände der Schweiz. Im Rahmen des jährlich stattfindenden testRIDE können Bikes und Komponenten der kommenden Saison im Gelände getestet werden. Gefeiert wird am Samstagabend an der testRIDE Party im Hotel Kurhaus.

In diesem Sommer findet das legendäre Testwochenende für Mountainbikes, E-Bikes oder Trekkingbikes rund drei Wochen früher statt als gewohnt. Grund für die Verschiebung sind zum einen die UCI Mountain Bike World Championships vom 5. bis 9. September 2018, welche das selbe Eventgelände bei der Talstation Rothorn nutzen, zum anderen der frühere Termin der Eurobike-Ausstellung in Friedrichshafen, welche bereits anfangs Juli stattfand.

Alles rund ums Bike

Wie gewohnt stehen beim testRIDE in Lenzerheide die neusten Modelle der kommenden Saison für Testfahrten im Gelände bereit. Auch in diesem Jahr ist der Ausstellerplatz bis auf den letzten Quadratzentimeter ausgebucht. Mit dabei sind über 45 Aussteller mit 100 verschiedenen Marken. Zur Auswahl stehen am testRIDE nicht nur Mountainbikes, sondern auch E-Bikes, Trekkingbikes und jede Menge Komponenten. Auf dem Testgelände bei der Talstation Rothorn präsentieren die kleinen und grossen Marken wie Cube, TREK, Santa Cruz oder Scott ihre Neuerungen für die kommende Saison.

Das Testgelände ist Freitag bis Sonntag von 09.00 – 16.00 Uhr geöffnet. Für optimale Testfahrten stehen den Besucherinnen und Besuchern wie gewohnt unterschiedliche Strecken zur Verfügung. Alle starten und enden bei der Talstation Rothorn und sind entsprechend ausgeschildert. Die Registration für die Test-Bikes erfolgt wiederum direkt bei den jeweiligen Ausstellern. Das Mitbringen eines Pass oder ID als Sicherheit für die Testfahrten wird empfohlen.

Super Mario lädt zur Party

Bereits legendär sind auch die testRIDE Mottoparties. In diesem Jahr steht sie unter dem Motto «Nintendo Bash» und findet im Hotel Kurhaus in Lenzerheide statt. Man darf also einmal mehr gespannt sein, in welchen Game-Helden sich die testRIDE Fans am Samstagabend verwandeln. Das ausführliche Ausstellerverzeichnis sowie alle Informationen zum Event gibt es auf arosalenzerheide.swiss/testride

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marlen Schwarz
PR/Medien, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 30 / M +41 76 441 10 82
E-Mail marlen.schwarz@lenzerheide.com